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GULTEN TEPE [ГУЛЬТЕН ТЕПЕ]:  Доброе утро, добрый день, добрый вечер.   

 

Добро пожаловать на совещание GAC ICANN71, посвященное 

последующим раундам новых gTLD и проходящее во вторник, 15 

июня, в 8:30 по универсальному координированному времени.   

 

Учитывая, что это открытые заседания и другие члены сообщества 

ICANN могут присутствовать, руководство и персонал поддержки 

GAC призывают всех представителей GAC указать ваше имя и 

организацию в чате для участия, чтобы у нас была точная 

информация о посещаемости.   

 

Если вы хотите задать вопрос или оставить комментарий, сделайте 

это в чате.  Эта функция расположена в нижней части окна Zoom, 

начните и закончите предложение словом «вопрос» или 

«комментарий», как указано в чате.   

 

Перевод совещаний GAC осуществляется на все 6 языков ООН и 

португальский.  Участники могут выбрать язык, на котором они хотят 

говорить или слушать, щелкнув по значку перевода, 

расположенному на панели инструментов Zoom.   
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Если вы желаете выступить, поднимите руку.  Когда к вам обратится 

ведущий, включите микрофон и начните говорить.  Не забудьте 

указать ваше имя и язык, на котором вы будете говорить, в случае, 

если вы будете говорить не на английском языке.  Говорите четко и с 

разумной скоростью, чтобы обеспечить точный перевод.   

 

Не забудьте выключить звук на всех других устройствах, когда 

говорите.   

 

В заключении, эта сессия, как и все действия ICANN, регулируется 

Стандартами ожидаемого поведения ICANN.  В случае сбоя во время 

совещания наша команда техподдержки на время отключит 

микрофоны всех участников.   

 

Это заседание записывается, и все материалы будут доступны на 

странице заседаний ICANN71.   

 

На этом я хочу передать слово Манале Исмаил, председателю GAC. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Гультен.  Добро 

пожаловать на совещание GAC в ходе второго дня нашей 

конференции.  На следующие 90-минут мы запланировали две 

параллельные дискуссии, по 45 минут каждая, одну по 

последующим раундам новых gTLD, и первую из двух сессий по этой 

теме, а другую - касательно обсуждения будущих заседаний GAC.  

Так что, учитывая ограниченное количество времени и начиная с 
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последующих раундов новых gTLD, позвольте мне передать слово 

нашим лидерам по темам, Хорхе Канцио и Луизе Паез. 

 

 

LUISA PAEZ [ЛУИЗА ПАЕЗ], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  

 Спасибо, Манал.  Всем доброе утро 

или добрый вечер.  Говорит Луиза Паез, я являюсь одним из лидеров 

по теме GAC вместе с моим коллегой, Хорхе Канцио.  Итак, мы рады 

провести здесь первое обсуждение последующих процедур в GAC.  Я 

быстро пройду по повестке.  Мы будем обсуждать с вами следующие 

пункты.  Во-первых, мы начнем, Хорхе предоставит введение и 

обзор, а также расскажет вам об общем состоянии дел и этапе, на 

котором мы находимся.  Во-вторых, к нам присоединиться 

генеральный директор ICANN, он будет говорить с нами о 

следующем раунде новых gTLD в течение примерно десяти минут.  

После этого перед нами выступит представитель организации ICANN, 

который будет говорить с нами по поводу этапа операционного 

проектирования, ODP, он проведет информативную сессию, обзор, 

это займет около 15 минут, после чего мы заслушаем ваши вопросы 

и ответы по этой части ODP, и, конечно же, мы всегда приветствуем 

любые другие вопросы, которые любой член GAC хотел бы с нами 

обсудить.   

 

Итак, это повестка на день, и я передам микрофон Хорхе, мы не 

могли бы перейти к следующему слайду, пожалуйста. 
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JORGE CANCIO [ХОРХЕ КАНЦИО], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Спасибо большое, Луиза.  

Говорит Хорхе Канцио, представитель GAC из Швейцарии, и мне 

также довелось работать вместе с Луизой, одним из руководителей 

по теме в этом очень долгом и интенсивном процессе.  Во время 

ICANN71 у нас будет два совещания по этой теме, так что сегодня 

наше первое совещание, оно длится 45 минут, и, как вы видели, оно 

будет очень интенсивным.  К нам присоединятся генеральный 

директор ICANN, а также сотрудник ICANN, которые объяснят, как 

будет выглядеть этап операционного проектирования. Здесь, на 

этом и следующих слайдах представлен очень краткий обзор того, на 

каком этапе этого длительного процесса мы находимся.   

 

Я, конечно, предлагаю и рекомендую вам изучить информационный 

документ, и если вас интересует содержание информационного 

документа, вы также найдете оценочную карту GAC, в которой 

представлено сравнение между тем, что было давними позициями 

GAC, и окончательными результатами этого PDP последующих 

процедур или, Рабочая группа SubPro PDP завершила свою работу в 

начале этого года, а затем передала свой набор рекомендаций 

Совету GNSO, который представил отчет и результаты, по которым 

был достигнут консенсус -- или для достижения консенсуса они были 

направлены на рассмотрение Правлению ICANN.  Это вызвало со 

стороны Правления ICANN процесс общественного обсуждения, 

который, как вы помните, начался в конце апреля, и это, в свою 

очередь, запустило процесс здесь, в GAC, где мы вместе разработали 

коллективный комментарий на основе консенсуса, который мы 

представили в ходе общественного обсуждения и который 
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Правление должно было рассмотреть до ICANN71 или, в любом 

случае, до принятия какого-либо решения.   

 

Мы также подняли -- или привлекли внимание Правления к этому 

публичному комментарию от GAC в письме нашего Председателя, 

Манал Исмаил, Правлению.  И во время этой конференции и 

ICANN71 мы намерены сосредоточить внимание, с одной стороны, 

на том, чтобы, конечно, дать GAC возможность быстро изучить 

материалы и позиции по последующим раундам ввода новых gTLD, 

а также сфокусироваться на областях потенциальных следующих 

шагов, с помощью которых GAC смог бы участвовать в этом процессе.   

 

Вы не могли бы перейти к следующему слайду? Спасибо большое.  

Это немного о текущем состоянии дел.  Поскольку теперь, когда 

рекомендации представлены Правлению, необходимо выполнить 

несколько шагов.   

 

Во-первых, ожидается, что Правление ICANN -- я думаю, что они еще 

не решили, но ожидается, что они запустят этап операционного 

проектирования, и мы услышим об этом больше через минуту.  

Затем, конечно, Правление ICANN рассмотрит суть рекомендаций 

PDP, принятых Советом GNSO.  И пока Правление еще не приняло 

решения по рекомендациям, и это может занять некоторое время, 

потому что сначала они изучат результаты также этапа 

операционного проектирования, у GAC есть возможность 

предоставить согласованную рекомендацию GAC Правлению ICANN.  

Так что у нас все еще есть эта возможность, что мы также обсудим во 

время нашей второй сессии в GAC по последующим процедурам.  
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После того, как это будет сделано и Правление ICANN рассмотрит 

рекомендации, оно, конечно же, проведет голосование или, по 

крайней мере, примет решение по рекомендациям.  И как только 

они будут приняты, и если они будут приняты, организация ICANN по 

указанию Правления приступит к реализации рекомендаций по 

политике, которые, вероятно, будут включать новое руководство для 

кандидатов, если я правильно помню, и это входит в набор 

рекомендаций Рабочей группы SubPro, которая занимается будущим 

руководством кандидата. 

 

Таким образом, после завершения всех этих шагов ожидается, что 

организация ICANN начнет новый раунд подачи заявок на новые gTLD 

примерно в 2022–2023 годах. Это обоснованное предположение, 

поэтому не принимайте его буквально.  Так что это краткий обзор, я 

посмотрю в чате, есть ли вопросы.  Я вижу, что Джефф Ньюман (Jeff 

Neuman), один из сопредседателей этой Рабочей группы, находится 

здесь с нами, как и много раз в течение последних пяти лет, чтобы 

помочь и проинформировать нас по мере необходимости.   

 

Я также посмотрю, есть ли очередь из желающих выступить.  Я не 

вижу желающих.  Персонал, сообщите мне, если вы кого-либо 

видите.  Хорошо.  Я никого не вижу.  Тогда в таком случае, я думаю, 

что мы готовы передать микрофон Горану. Горан, вы с нами? 

 

 

 

GÖRAN MARBY [ГОРАН МАРБИ]:   Да, я с вами.  Спасибо большое, Хорхе.  

Вы меня слышите?  Большое спасибо за возможность поговорить о 
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SubPro или следующем раунде или новых доменах верхнего уровня, 

как бы вы это ни называли, мне хотелось бы немного объяснить вам, 

почему это важно.  В какой-то степени это история.  То, что мы 

делаем сейчас, то, в чем вы сейчас участвуете, дает нам возможность 

продолжать развивать [неразборчиво] саму и делать ее еще лучше 

для конечных пользователей во всем мире.   

 

Кто-то сказал мне, что мы очень успешно смогли сделать Интернет 

технически функционально-совместимым для машин; теперь 

пришло время сделать его межоперационным и для людей.  Есть 

около 5 миллиардов пользователей Интернета -- я полагаю, я не 

думаю, что кто-то действительно знает, но я получаю такие цифры.  

Но что интересно, всего около 1500 способов идентифицировать 

себя в Интернете, в том числе и [неразборчиво].  Стабильный на 

протяжении достаточно длительного периода времени.  Итак, мы 

создали [неразборчиво], и большинство доменов верхнего уровня 

связаны с [неразборчиво] скриптами или даже с английским языком, 

многие обсуждения здесь, в GAC или других местах, очень часто 

касаются английских слов, и пришло время нам увидеть 

возможность обеспечить, чтобы люди во всем мире могли создавать 

свои собственные идентификаторы в Интернете на основе их языка, 

алфавита, контекста, чтобы создавать свои собственные сообщества 

в Интернете, как это было задумано с самого начала.   

Мысль о том, что мы должны сделать это, а не потому, что вы 

понимаете английский или читаете слева направо -- если мы делаем 

это правильно, а мы можем и будем делать это правильно, -- это 

действительно создаст Интернет 2.0.   
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Эта важность программы заключается не в добавлении английского 

имени в базу данных, а в том, что у людей из Африки, Азии, Ближнего 

Востока и Латинской Америки есть возможность создавать свои 

собственные способы идентификации в Интернете, но нам нужно 

сделать много дел, чтобы это произошло.  Когда я говорил сегодня о 

том, что около 15 процентов электронных писем действительно 

могут читать арабские шрифты, менее 20 процентов читают 

китайские шрифты, так что это является очень важной частью этой 

программы.  Мы должны признать, что нам нужно проделать 

большое количество работы, организации, Правлению, сообществу, 

когда дело доходит до универсального принятия, IDN и прочего.  

Недавно я узнал, что 80 процентов всех веб-сервисов по всему миру 

не поддерживают концепцию универсального принятия.  ICANN не 

занимается этим, потому что это является коммерческим правом.  

Это указано в нашей миссии и в уставе, что мы должны усилить 

конкуренцию, но также сделать это для пользователей Интернета во 

всем мире.  Я считаю, что мы обязаны вернуть то, что я считаю 

личным, техническим долгом.  Пришло время убедиться, что каждый 

во всем мире может использовать DNS, и убедиться, что у каждого 

есть возможность получить свои собственные идентификаторы в 

Интернете. 

 

И когда мы смотрим на этот процесс, думать о нем, не только об 

английских словах и конкуренции, но и в своих сердцах.  У вас есть 

возможность, и у нас есть обязательства по сохранению 

разнообразного Интернета, в котором люди выходят в Интернет, 

потому что они доверяют системе, но также доверяют своей 

способности выражать свои мысли.   
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Я надеюсь, что это будет интересное заседание сегодня утром, 

ночью или вечером, где бы вы ни находились, и я с нетерпением жду 

ваших комментариев и отзывов по этапу операционного 

проектирования.   

 

На этом большое спасибо. 

 

 

LUISA PAEZ [ЛУИЗА ПАЕЗ], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Спасибо большое, Горан.  GAC всегда 

ценит возможность обменяться мнениями и, конечно же, услышать 

ваши взгляды по этой очень важной теме, поэтому я думаю, что ваши 

замечания приняты.  Поэтому опять же, спасибо за ваше время.  Я 

хотела бы быстро проверить в чате, есть ли какие-либо вопросы 

конкретно к вам, но пока ничего.  Да, безусловно, [неразборчиво] я 

вижу вопрос от Кавусса.  Кавусс, пожалуйста, говорите.  Спасибо. 

 

 

 

 

ИРАН:   Да, доброе утро, добрый день и добрый вечер всем вам.  Прежде 

всего, это была [неразборчиво] огромная коллективная работа, 

которая была проделана с 2016 по 2022 или 2023 год, когда она будет 

введена в эксплуатацию после 2012 года, столько лет, много усилий 

было приложено.  Один из самых, я бы сказал, преданных людей, 

посвятивших свое время, является Джефф, Джефф Ньюман.  Никогда 

не жалел ни минуты на улучшение ситуации, и [неразборчиво] мы их 

всех благодарим. 
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Я думаю, что было создано много теории по этому вопросу, которую 

еще предстоит проверить и перепроверить, нормально ли она будет 

работать или нет.  Поэтому мы должны быть готовы к тому, что не все 

с самого начала будет идти в правильном направлении.  Таким 

образом, мы должны быть готовы также к некоторому процессу проб 

и ошибок, чтобы увидеть, есть ли что-то, что нам нужно исправить.  

Есть также несколько областей, которые все еще не очень ясны и 

неоднозначны, но мы могли бы сделать лучше.  Когда я 

комментировал отчет, я сказал, что это в меру моего понимания, 

знаний и времени.  Я не думаю, что мы можем сделать это лучше.  Но 

я бы сказал, что это еще далеко от совершенства.  Тем не менее, есть 

еще кое-что, что нужно сделать, поэтому мы должны быть очень 

осторожны с тем, как это реализовать.  Есть несколько 

прогрессивных идей на будущее, которые были всего лишь теорией, 

поэтому мы не знаем, работают они или нет, но это так.  Таким 

образом, нам нужно с этим работать и быть очень осторожными при 

реализации и сообщать, если возникнут какие-либо серьезные 

проблемы, которые необходимо исправить.  Спасибо. 

 

LUISA PAEZ [ЛУИЗА ПАЕЗ], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Спасибо большое, Кавусс.  Я также 

вижу двух других членов GAC, желающих выступить.  Мне кажется, 

что сначала был Финн из Дании и затем Найджел из СК.  Спасибо. 

 

 

ДАНИЯ:   Спасибо.  И спасибо Горану за участие сегодня ранним утром.  Я 

знаю, что это не самое ваше любимое дело, поэтому я очень ценю 

это, и я очень ценю то, что вы сказали, что важно, чтобы мы 
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предоставили возможность, чтобы в следующем раунде были другие 

возможности для других языков, кроме английского.  Я знаю, что 

большая часть работы по политике проделана сообществом, и 

Правление изучает ее, но GAC просил много-много лет провести 

анализ затрат / выгод, и мы специально попросили Правление 

сделать это, и Правление 

 

приняло этот запрос, но мы еще не видели этот анализ.  Я задал этот 

вопрос два раза на общественном форуме и понял из ответа 

Правления, что этот отчет находится в стадии разработки.  Таким 

образом, одним из аспектов, над которым Правление может 

поработать, чтобы продвинуть ситуацию и проложить путь к 

следующему раунду, - это проведение Правлением анализа затрат / 

выгод, который Правление согласилось сделать, чтобы мы могли его 

рассмотреть, это было бы очень и очень полезно, по крайней мере, 

для меня в ходе наших национальных дискуссий.  Поэтому я жду 

этого с нетерпением.  Но Горан, спасибо за презентацию, и я 

полностью придерживаюсь целей, которые вы обозначили в 

следующем раунде.  Спасибо. 

 

 

GÖRAN MARBY [ГОРАН МАРБИ]:   Могу я прокомментировать? 

 

 

LUISA PAEZ [ЛУИЗА ПАЕЗ], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Да, пожалуйста. 
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GÖRAN MARBY [ГОРАН МАРБИ]:   Вопрос с затратами довольно 

интересный.  Его легче сделать, чем проанализировать выгоды.  И 

если выйти за рамки моей презентации, я думаю, что интересно 

провести этот разговор с GAC, чтобы рассчитать ценность 

разнообразного Интернета на местном языке.  Со скандинавской 

точки зрения интересно отметить, что я иногда использую 

Финляндию в качестве примера языка, где есть -- одно из моих 

любимых финских слов [неразборчиво] означает сильный, 

независимость и все подобное, очень позитивное слово -- это 

небольшой язык.  Как мы можем гарантировать, что финны также 

могут использовать свой язык, и как вы рассчитаете выгоду от этого?  

И я думаю, что это будет очень бурное и важное обсуждение. 

 

 

ДАНИЯ:   Но Горан, я должен вам ответить, это затраты / выгоды первого 

раунда, мы просили вас провести этот анализ.  Конечно, было бы 

интересно также получить оценку затрат и выгод следующего 

раунда, но это требование GAC относилось к затратам / выгодам для 

первого раунда.  И до тех пор, пока злоупотребление DNS, вероятно, 

не будет решено, мы будем видеть, что это дорого обходится 

обществу, поэтому мы хотели бы, чтобы это было подчеркнуто.  

Конечно, есть люди, которые могут провести анализ затрат / выгод, 

и мы специально попросили вас, и вы согласились провести 

независимый анализ затрат / выгод, поэтому мы все еще ждем его. 

 

 

LUISA PAEZ [ЛУИЗА ПАЕЗ], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Большое спасибо.  Я вижу Найджела 

из СК, спасибо.  И просто чтобы не забывать о времени, у нас 
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совещание до -- я полагаю, что у нас есть еще 20 минут -- или 17 

минут.  И мы также хотели бы, чтобы организация ICANN представила 

краткий обзор ODP, но, пожалуйста, конечно, обсуждение очень 

важно, поэтому мы очень признательны за альтернативное участие 

членов GAC и с нетерпением ждем завтрашнего заседания для 

продолжения разговора.  Но, пожалуйста, Найджел из СК, спасибо. 

 

 

СОЕДИНЕННОЕ КОРОЛЕВСТВО:   Да, доброе утро, коллеги, всем 

доброе утро, добрый день.  Говорит Найджел Хиксон (Nigel Hickson), 

СК GAC.  Просто хочу сказать, Горан, большое спасибо за 

презентацию, действительно, очень рано у вас.  С точки зрения СК, я 

просто хочу отметить наше согласие с важностью предоставления, 

если хотите, Интернет-услуг целостным образом как можно 

большему количеству частей сообщества.  И, конечно же, мы 

рассматриваем расширение международных доменных имен, новых 

gTLD, как способ сделать это.  И, как вы знаете, вы, вероятно, 

слышали -- сотрудники ICANN говорили о том, как новые gTLD, 

[неразборчиво] международные доменные имена могут принести 

пользу сообществам, которые, возможно, не видели преимуществ 

такого рода доступа в Интернет и признательности в Интернете.   

 

Конечно, мы очень привержены работе с организацией ICANN, как 

было сказано Хорхе и другими, с точки зрения следующего раунда 

gTLD для дальнейшего расширения географии заявок через 

программу поддержки кандидатов и другие меры для обеспечения 

того, чтобы все части развивающегося мира могли воспользоваться 

возможностью и, вероятно, получить эти имена, и поэтому мы 
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абсолютно привержены этой цели.  Очевидно, что предстоит еще 

много работы, как мы определили в различных рекомендациях GAC 

по этому вопросу, но мы полны решимости работать с Правлением, 

сообществом и GNSO, и, конечно же, у нас есть прекрасные 

отношения с GNSO, благодаря Джеффу, которые мы тоже очень 

ценим.  Спасибо. 

 

 

LUISA PAEZ [ЛУИЗА ПАЕЗ], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Большое спасибо, Найджел.  И, мне 

кажется, что у нас все еще есть -- Кавусс, вы хотите выступить? 

 

ИРАН:   Да, очень короткий комментарий по тому, что сказал Финн.  Этот 

анализ затрат и выгод был в рекомендации GAC в Хельсинки, мы 

обсуждали это на PPT, и поступил запрос, чтобы GAC указал, как это 

сделать.  Стоимость проведения анализа затрат и выгод больше, чем 

мы получим от него.  Поэтому нам нужно быть осторожными, когда 

мы просим что-либо сделать.  Не просто анализ затрат и выгод, а как 

это делать, что делать?  Какова стоимость проведения этого анализа 

затрат и выгод и какова его цель?  Так что нам следует быть 

осторожными в будущем.  К сожалению, в двух других случаях и, 

наконец, на одной или двух других встречах, этот вопрос снова был 

поднят Финном, а затем он был поддержан некоторыми другими 

странами, но я это не поддержал, потому что это непростой вопрос.   

 

Спасибо. 
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LUISA PAEZ [ЛУИЗА ПАЕЗ], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Спасибо большое, Кавусс.  Я думаю, 

что больше желающих выступить нет, и, опять же, я ценю 

альтернативное участие членов GAC по этому очень важному 

вопросу.  И еще раз спасибо Горану за то, что он пришел поговорить 

с нами сегодня и поделился своими взглядами на эту очень важную 

тему.  Итак, теперь я хотела бы поприветствовать Ларса Хоффманна 

из организации ICANN, чтобы он рассказал нам об этапе разработки 

операционного дизайна.  Итак, могли бы мы сначала попросить 

организацию ICANN предоставить презентацию и сохранить 

комментарии и вопросы для конца.  Ларс, еще раз спасибо за то, что 

вы сегодня с нами.  Мы с нетерпением ждем вашей презентации. 

 

 

LARS HOFFMANN [ЛАРС ХОФФМАНН]:   Спасибо.  Ларс Хоффманн, я работаю в 

отделе исследования заинтересованных сторон и функции 

заинтересованных сторон, и меня пригласили немного рассказать о 

процессе разработки операционного дизайна, ODP, сделать краткий 

обзор целей и краткий обзор статус-кво для возможной SubPro ODP.   

 

Итак, цель ODP, этапа операционного проектирования, в жизненном 

цикле реализации политики, если хотите, и если вы заметите, 

рабочая группа PDP выпустит рекомендации, окончательный отчет и 

затем передаст их Совету GNSO, который их примет и передаст 

Правлению, и Правлению в соответствии с уставом было 

предложено принять эти рекомендации, если Правление не 

обнаружит, что они не соответствуют интересам сообщества ICANN 

или ICANN.  И чтобы принять это решение, Правление полагается на 

несколько фрагментов информации, период общественного 
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обсуждения, безусловно, окончательный отчет с очень важными 

здесь рекомендациями, и обычно организация ICANN также 

предоставляет Правлению некоторые операционные оценки, чтобы 

информировать рассуждения Правления.  И именно здесь вступает в 

силу ODP, на самом деле это не что-то новое, этот этап просто 

формализует процесс, который уже произошел, а именно 

оперативную оценку для Правления, процесс прозрачности и 

включает в себя сообщество -- так что ODP, проводимый 

организацией ICANN, предоставляет Правлению оценку 

рекомендаций, результат ODP, называемый оценкой операционной 

структуры, и ODA -- к сожалению, аббревиатуры очень похожи, но это 

обычное дело для ICANN.  Таким образом, Правление получит 

оценки, результаты ODP, общественные комментарии -- любую 

другую важную информацию, и Правление будет использовать это, 

чтобы обсудить и решить, соответствуют ли рекомендации 

наилучшим интересам ICANN или сообщества ICANN в соответствии 

с уставом, упомянутым на этом слайде. 

 

Проведение ODP, естественная отправная точка - это когда Совет 

GNSO представил Правлению отчет о рекомендациях в соответствии 

с уставом, очевидно, на этом этапе рекомендации, содержание и 

намерение окончательно согласовываются.  В технологическом 

документе ODP, и я буду ссылаться на него позже, также содержится 

возможность более раннего запуска во время PDP, но, очевидно, в 

этом случае, особенно для SubPro, это больше не применимо.  

Правление инициирует ODP не каждый раз, а только в тех случаях, 

когда считается, что сложность рекомендаций по существу требует 
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оценки, Правлению требуется дополнительная или более подробная 

информация для проведения оценки. 

 

Если и когда Правление инициирует ODP, оно будет включать объем, 

а также ожидаемые сроки его завершения, это, очевидно, будут 

общедоступные документы, а ODP -- и я буду говорить о возможном 

объеме позже -- фокусируется на операционном дизайне 

рекомендаций и других вопросов, которые могут помочь Правлению 

решить, действительно ли рекомендация отвечает интересам 

сообщества ICANN или ICANN.  И организация ICANN проведет ODP с 

соответствующими консультациями сообщества, и я расскажу об 

этом на следующем слайде. 

 

Консультации являются важной частью ODP и будут проводиться 

после достижения основных этапов.  Другими словами, когда есть 

фактические результаты или первоначальная оценка, которыми 

можно поделиться с сообществом для получения комментариев.  В 

зависимости от того, на каком этапе мы находимся в работе, будут 

запрашиваться комментарии по различным вопросам, которые 

могут включать факты, цифры и предположения, используемые в 

оценке, обеспечивая, как и в сообществе, отсутствие несоответствий 

в оценке организации ICANN, например, с существующими 

политиками или другой соответствующей работой.  Это также будет 

включать рассмотрение вопросов, относящихся к задачам, 

установленным Правлением, например, о заинтересованных 

сторонах, затронутых рекомендациями, поскольку от них ожидается 

их выполнение или иным образом, возможно затронутых 
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рекомендациями, и добавление конкретных запросов от Правления 

или организации ICANN для получения комментариев или отзывов. 

 

Процесс консультаций не является механизмом для проверки 

разработки, реализации политик, которые уже существуют и 

одобрены Правлением, а также для изучения или оспаривания сути 

или намерения рекомендаций Совета GNSO, предмета ODP, и в 

дополнение к консультации сообщества по результатам, также будут 

регулярные обновления о ходе работы, блоги или вебинары, 

очевидно, информация, подобная этой презентации здесь, может 

быть получена командой ODP из групп сообщества, проводящих 

встречи ICANN, и поэтому я также размещу ссылку на уже 

действующий ODP, и вы увидите, как это происходит на практике.   

 

Следующий слайд, пожалуйста.   

 

Если во время ODP возникнут какие-либо вопросы политики или 

другие проблемы, относящиеся к рекомендациям, они будут 

отправлены в Совет GNSO, и для целей таких консультаций совету 

рекомендуется назначить представителя, желательно кого-то, кто 

работал над PDP, но, по понятным причинам, это решение остается 

за Советом GNSO.  Посредник будет держать Совет в курсе о 

Правлении ICANN и, очевидно, передавать информацию от Совета 

группе ODP, и тогда общение и консультации между сообществом и 

Советом GNSO или посредником GNSO -- это то, что может быть 

предписано ODP, но, как правило, взаимодействие всегда 

поощряется. 
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Просто чтобы прояснить, чего не будет в ходе ODP, этот этап не будет 

размещать ограничения на работу PDP, а также никоим образом не 

повлияет на роль Совета GNSO в управлении PDP, процессом 

разработки политики, он предоставит -- извините, он определенно 

не предоставит возможности повторно открыть или пересмотреть 

вопросы политики, решенные во время PDP, а также [неразборчиво] 

[чтение], а также заглянуть в процесс реализации, он не изменит или 

поменяет роли и обязанности организации ICANN или назначенной 

сообществом группы проверки реализации, сформированной в 

процессе реализации. 

 

Также есть аспект постоянного улучшения, когда дело доходит до 

ODP, очевидно, что формализация этого нова, документ процесса 

был разработан в течение, я полагаю, девяти или десяти месяцев при 

значительном участии сообщества.  Если вы перейдете на 

домашнюю страницу ODP, вы увидите его предысторию, того, что 

также было предложено после завершения как минимум двух ODP, 

организация проконсультируется с Правлением и соответствующими 

группами ODP, людьми, которые работали над этими завершенными 

ODP, а также Советом GNSO, посредником и, естественно, более 

широким сообществом, чтобы увидеть, могут ли потребоваться 

какие-либо обновления для улучшения эффективности, 

действенности или других аспектов ODP. 

 

Следующий слайд, пожалуйста.   

 

Мне кажется, что у нас осталось еще два слайда.  Я уже вижу 

поднятые руки. Горан говорил намного красноречивее меня о 
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следующем раунде.  И проблема доменного имени, а также 

универсального доступа, мой [неразборчиво] подсчет на обратной 

стороне конверта, например, для членов GAC и членов из 

территорий, организаций, которые не просто полагаются на код 

ASCII, буквы, очевидно, отличные от стандарта 26 латинских букв, я 

сам немец, поэтому ко мне это не применяется, но, очевидно 

[неразборчиво], напрашиваются отличия.  Итак, из более чем 200 

членов у нас есть около 130 человек из стран, территорий и 

организаций, не входящих в систему ASCII. 

 

Быстрый обзор сферы применения ODP.  Таким образом, это не 

входит в сферу применения ODP для SubPro, но, как правило, может 

или может повлечь за собой формулировку сметы затрат и 

финансовых последствий, которые могут включать анализ 

Правлением проекта рабочих процессов, оценку технических 

решений и ресурсов, могут быть вопросы или информация 

относительно выполнения запроса на информацию для 

потенциальных поставщиков услуг, очевидно, идентификация 

зависимостей от существующей работы организации ICANN, включая 

другие рекомендации, советы или политики, и, возможно, 

разрешение этих зависимостей или возможностей для оптимизации 

эффекта, а затем, очевидно, любая другая информация, которую 

Правление сочтет актуальной для информирования своего 

обсуждения. 

 

И затем самый последний слайд, я обещаю, подготовка возможного 

SubPro ODP, Правление получило отчет с рекомендациями вскоре 

после того, как 18 февраля этого года Совет принял заключительный 
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отчет Рабочей группы PDP, с тех пор Правление запросило 

организацию ICANN разработать предварительный документ и -- на 

данный момент система для стандартного доступа и раскрытия 

закрытых регистрационных данных, и как только документ будет 

составлен, проект объема, Правление рассмотрит его, доработает, а 

также рассмотрит проект резолюции о том, запускать ли ODP.  И если 

Правление примет такое решение, это решение также будет 

включать график завершения ODP.  И на этом, я надеюсь, что я не 

говорил слишком медленно или слишком быстро для переводчиков, 

но это конец. 

 

 

LUISA PAEZ [ЛУИЗА ПАЕЗ], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Большое спасибо, Ларс, довольно 

информативно и особенно для всех членов GAC, я думаю, что эта 

сессия была очень важной.  Итак, еще раз спасибо, что пришли 

сегодня и сделали обзор, мы очень признательны.  И, учитывая 

время, у нас есть еще около двух минут, но я хотела бы предоставить 

слово Кавуссу, пожалуйста. 

 

 

 

ИРАН:   Да, Луиза.  Большое спасибо и спасибо за презентацию.  Только один 

вопрос, главный вопрос, который, как я считаю, должны быть 

некоторые критерии, на основе которых определена конкретная 

рекомендация или рекомендации, по которым следует 

инициировать ODP.  Есть ли какие-то предварительные идеи по 

этому поводу, по этим критериям и как -- я не верю, что вы 

выполняете ODP для всех рекомендаций, которые вы упомянули, так 
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есть ли критерии или вы будете консультироваться с сообществом?  

Спасибо. 

 

 

LARS HOFFMANN [ЛАРС ХОФФМАНН]:   Спасибо, Кавусс.  И другие тоже могут 

вмешаться, другие члены команды также могут присоединиться к 

обсуждению.  И ODP инициируется Правлением, поэтому, 

инициировать или нет, будет зависеть от Правления, а не от 

организации ICANN.  Так что, если Правление считает, что сложность 

рекомендаций требует дальнейшей оценки, чтобы действительно 

информировать обсуждение Правления, я думаю, что Правление 

пойдет дальше и попросит инициировать ODP.  Я думаю, что в 

будущем, вероятно, -- и Джефф, возможно, также расскажет об этом 

-- могут быть обсуждения у руководства Рабочей группы PDP с 

Правлением и, возможно, также представителем организации, если 

это необходимо или потребуется, относительно того, можно ли 

запустить ODP на более позднем этапе ODP, но по сути это будет 

решение Правления, основанное на рекомендациях и сложностях.  

Спасибо. 

 

LUISA PAEZ [ЛУИЗА ПАЕЗ], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Большое спасибо.  И снова, Кавусс, 

не забывая о времени, есть ли у вас последний комментарий?  

Пожалуйста, продолжайте, и, к сожалению, нам скоро придется 

завершить совещание, но мы с нетерпением ждем дальнейших 

обсуждений и на завтрашней сессии.  Пожалуйста, говорите, Кавусс. 
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ИРАН:   У меня небольшой комментарий.  Я надеюсь, что когда Правление 

примет решение, исходя из сложности рекомендации, возможно, 

появится способ проконсультироваться с сообществом, и эту 

рекомендацию решат не только 12 человек, это сложно, поэтому 

будет запущена ODP.  Должна быть какая-то консультация между 

Правлением и сообществом.  Спасибо. 

 

 

LUISA PAEZ [ЛУИЗА ПАЕЗ], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Спасибо большое, Кавусс.  И еще раз 

спасибо, Ларс, что присоединились к нам сегодня.  Я думаю, что это 

было очень информативно.  Кто-то хочет выступить.  Хорошо, я вижу, 

что Горан поднял руку.  Так что, пожалуйста, говорите, а затем нам 

придется завершить заседание, так как у нас будет еще одно 

заседание, чтобы поговорить о будущих совещаниях GAC ICANN.  

Спасибо. 

 

 

 

 

GÖRAN MARBY [ГОРАН МАРБИ]:   Спасибо.  Я просто хочу очень коротко 

-- я имею в виду, я вижу, что идет дискуссия о том, как быстро мы 

можем осуществить ODP, и я думаю, что ODP сократит общее 

количество времени, которое займет программа, но также обеспечит 

ясность для принимаемого Правлением решения, так как Правление 

будет действовать более прозрачным способом.  Это не 

дополнительное время для программы, потому что большая часть 

работы, которую мы собираемся проделать для ODP, до того, как 

Правление примет решение, в любом случае должна быть 
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выполнена.  Нам нужно задать себе несколько действительно 

сложных вопросов.  Как мы думаем, сколько кандидатов будет в 

программе?  Насколько велик размер системы, которую мы должны 

построить?  Есть еще много вопросов, которые нам предстоит 

обсудить, и как провести обзор, поэтому я думаю, что ODP 

действительно сэкономит много времени.  Просто хотел это 

отметить.  Спасибо. 

 

 

LUISA PAEZ [ЛУИЗА ПАЕЗ], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Большое спасибо, мы всегда ценим 

идеи генерального директора ICANN.  Итак, у нас очень активно 

работал чат, поэтому мы призываем всех прочитать комментарии в 

чате.  И еще раз, спасибо обоим нашим гостям сегодня за то, что 

нашли время, чтобы сделать презентацию для GAC, мы очень и очень 

признательны.  И всем членам GAC, спасибо за все ваши вопросы, за 

активное участие сегодня утром, и Хорхе и я с нетерпением ждем 

продолжения конструктивного обсуждения на завтрашнем 

заседании.  Большое спасибо, и я думаю, что я завершу совещание 

или, если есть какие-нибудь заключительные слова от Маналы или 

Хорхе, пожалуйста, вам слово.  Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Луиза.  Я вижу 

Хорхе, у него нет замечаний.   

 

Поэтому мы благодарим всех, и коллеги из GAC, пожалуйста, 

оставайтесь в зале Zoom.  Мы сразу же перейдем к нашему 
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обсуждению будущих совещаний GAC.  Пожалуйста, дайте нам 

минуту, чтобы поменять слайды, и мы начнем.   

 

Спасибо. 

 

 

 

[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ ] 

  

 

 

 

 


